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Warum muss man Dämme richten ? - weil nicht drauf gefahren wurde. 

Warum lese ich nichts davon daß schon bei der Verursachung der 
Hochwasser etwas unternommen wird ? - bereits in den alpinen 
Einzugsgebieten der Flüsse könnte man Rückhalten. 
Warum wissen immer noch zu wenig Leute daß die 5 b Wetterlage der 
Auslöser unserer Hochwasser ist.
Warum habe ich den Eindruck daß auch die Verantwortlichen in Ämter 
und Politik von der 5 b Wetterlage zu wenig wissen. 
Warum wird der Chef im Weilheimer Wasserwirtschaftsamt alle fünf Jahre 
ausgetauscht ? 
Warum befürchte ich daß das nächste Hochwasser schneller kommt als uns 
allen lieb ist ? -  weils grad schön Wetter is und es natialle vui andane 
Probleme aa no gibt.

Was wär gewesen wenn es im Loisachtal auch noch die 400 l / m² in 90 
Stunden geregnet hätte wie im Mangfalltal ? 

Warum wird heute noch dauernd dem Wasser  Fläche genommen - 
wie z. B. Beim Ehrwalder Becken – wegen eines Golfplatzes, 
und in Oberau – auch dort wollen die Golfspieler mit einer Mauer
das Wasser nicht mehr auf den Wiesen – wie seit Jahrhunderten. 

Warum werden die Moore nicht besser genützt ?? 

Jeder ist betroffen,  
alle zahlen wir über die Steuern wieder und wieder die Schäden,
aber interessieren tut es anscheinend zu wenige.

Also :  zurückhalten soviel wie möglich – auch dezentral und mit kleineren
Rückhaltebauwerken !
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